

けやきっ子

四日市市立羽津北小学校

令和6年1月16日発行 No.1 1

文責：校長 山中 茂生



学校 HP は
こちら



3学期がスタート！

年が明け、令和6年となりました。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

今年は元日から大きな地震があり、保護者・地域の皆様には、被害などありませんでしたでしょうか。また、その地震にもかかわって航空機の事故なども起こり、大変なニュースが国内外を駆け巡っていますが、この1年が皆様にとって穏やかな1年となることを祈っています。

さて、羽津北小学校では、9日（火）に始業式を行い、3学期がスタートしました。いよいよ今年度の最終学期となります。現学年のまとめと新しい学年に向けた準備を進め、今学期も子どもたちの成長をしっかりと支えていきたいと思ひます。今学期も保護者・地域の皆様には、本校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

次の学年に向けて

始業式では、校長から次の学年に向けて意識して欲しいことを伝えました。

1～5年生には、今、羽津北小学校にいる一つ上の学年のお兄さん、お姉さんの素敵な姿をお手本にして、その姿を目標にした行動をとって欲しいということ。そして、小学校生活が残り少なくなった6年生には、羽津北小学校で身につけてきたことを振り返り、それを中学校でどんなふうに生かしていくかを考えるようにということをお伝えしました。

また、地震で被災された方々が、日常の当たり前が当たり前でなくなっていることを考えながら、「当たり前のことを当たり前でできる」ことに感謝しつつ、今、自分たちにできることを一生懸命やっぺいこうということもお伝えしました。

今年も、羽津北小の子どもたちが志をひとつにして、「当たり前のことが当たり前でできる素敵な学校」を目指していっぺい欲しいと思ひます。



1月の主な予定

22日（月）～26日（金）	校内書写展
24日（水）～26日（金）	オープンスクール
26日（金）	大なわ記録会